

宮城県立迫支援学校 学校だより 第 7 号 令和3年9月24日(金)発行

第1学期を終えて

校長 猪狩 一彦

見上げる空が日ごとに高くなり、秋の深まりを感じます。

早いもので、令和3年度の学校生活も折り返し地点を迎え、本日第1学期を終えました。保護者の皆様に は、4月より本校の教育活動に多大な御理解と御協力を賜り、誠にありがとうございました。今年は昨年度始 めのような臨時休業,分散登校は避けられましたが,感染症対策を講じながらの学校生活が続きました。こ れまでと同じことを同じようにはできませんでしたが、職員で知恵を出し合い、工夫をしながら教育活動の質 を保ち、これまでと同じように児童生徒を成長させていきたいという思いで指導に当たってきました。校外学 習や宿泊学習などが中止・延期になるなど,児童生徒にはときに残念な思いをさせてしまったと思います。し かし,そのような状況下においても,児童生徒は精一杯学習に取り組みました。「カードを触って楽しかっ た気持ちを伝えることができるようになった。」「タイマーを使って自分から教師に報告できるように なった。」「給食委員として机やテーブルの消毒をすることができた。」本日担任より手渡した「家庭への連 絡」(通知表)には、児童生徒それぞれの成長や努力が記載されています。毎日の変容は小さく実感できに くいかもしれませんが,改めて半年あるいは一年と長いスパンで振り返ってみたとき,一人一人に確かな成長 の跡が見えます。御家庭でも是非お子様を褒め,励まし,2学期への意欲付けを図っていだだきたく存じます。

さて,明日からの秋季休業日を挟み,第2学期が始まります。校外学習,修学旅行,現場実習等の行事,毎 日の学習を通して,実りの秋のごとく児童生徒がより一段と成長する時期を迎えます。コロナのトンネルの出 口はなかなか見えませんが、保護者の皆様の思いをしっかりと受け止め、児童生徒のさらなる成長を目指し て,職員一同歩みを止めずに進んでまいります。引き続き御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

学習の様子

小学部 遊びの指導





中学部 保健体育













指導主事学校訪問

14日(火),指導主事学校訪問が行われました。授業力向上等を目的とした県教育委員会の事業です。当日は、遊びの指導(小学部4·5·6年)、作業学習(中学部陶芸班),生活単元学習(高等部2年)の3つの授業を提供し、来校した指導主事からアドバイスを受けました。放課後には、職員による授業検討会を行い、授業の改善点等について話し合いました。



授業検討会の様子

10 月の主な行事予定

※ 予定は感染状況により変更となる場合があります

日	曜	主な予定	日	曜	主な予定
1	金	高3:学年PTA行事 小:体位測定	17	日	
2	土		18	月	
3	日		19	火	中:校外学習(現場実習見学)
4	月	避難訓練	20	水	中:視力検査
5	火	高:体位測定 作業療法士来校	21	木	小:視力検査
6	水	小:校外学習(買い物に行こう)	22	金	スクールカウンセラー来校
7	木	中3:修学旅行(~8日)	23	土	
8	金		24	日	
9	土		25	月	
10	日		26	火	高:視力検査
11	月	高:現場実習(~22日)	27	水	
12	火	PTA役員会・広報部会	28	木	
13	水		29	金	
14	木		30	土	
15	金	小6:修学旅行	31	日	
16	土				

||月の主な行事予定

2日(火)医ケア巡回指導

5日(金)作業療法士来校

I 0 日 (水) 健康相談

| 3日(土) ゆめ花学習発表会

I 5日(月)振替休業日





I7日(水)言語聴覚士来校,PTA広報部会

19日(金)高:保健体育(迫体育館)

25日(木)中 I:校外学習(ふるさと記念館)

29日(月)中3:校外学習(そばの里 更科)

30日(火)中2:校外学習(石ノ森萬画館)





- ※小学部の修学旅行は、旅行先である仙台方面の感染状況等を鑑み、「チャチャワールドいしこし」での活動に変更いたしました。中学部(盛岡・雫石方面)は、計画どおり実施する予定です。
- ※「ゆめ花学習発表会」(11/13 実施)について

今年度は改修工事により体育館を使用できないため,例年の「ゆめ花祭」のようなステージ発表ではなく, 学級・学部ごとの学習発表(参観)や作業製品の販売を計画しております。規模を縮小しての開催となり ますが,御理解賜りますようお願い申し上げます。なお,10月初旬を目安に御案内の文書を配付いたしま す。